



„Bei
uns steht der
Mensch im
Mittelpunkt.“

SOZIALVERBAND

VdK

BADEN-WÜRTTEMBERG



Sozialverband VdK Baden-Württemberg e. V.

Mit der Veranstaltung **"Quo Vadis Sozialpolitik? Wie kann die neue Bundesregierung einen starken Sozialstaat erhalten"** hat der

Sozialverband VdK Kreis Heilbronn seine Reihe sozialpolitischer Veranstaltungen fortgesetzt.

Am 17. Juli standen die aktuellen Diskussionen zu den Themen Rente, Pflege, Gesundheit, Inklusion und Soziale Steuern im Fokus der Gespräche.

Auch einige Mitglieder aus der Vorstandschaft des VdK-Ortsverband Gemmingen waren nach Heilbronn gefahren.

Nach einem Impulsvortrag des VdK

Landesvorsitzende in Baden-Württemberg Hans-Josef Hotz, der die Vorstellungen des VdK und

anderer Sozialverbände für den Erhalt eines

starken Sozialstaats in Deutschland einbrachte,

diskutierten Vertreter*innen der demokratischen

Parteien im Bundestag ihre Positionen zum Thema

Sozialpolitik und den Erhalt eines starken

Sozialstaats im Zusammenhang mit dem von der

CDU/SPD-Regierung formulierten

Koalitionsvertrag.

Über 100 Gäste sorgten für einen guten Besuch und viele Diskussionen.